



菊川公民館だより

令和7年2月号

No.198

避難・消火訓練を実施しました

12月23日（月）に公民館で避難・消火訓練を実施しました。消防署の梶原消防士と木下消防士を講師に迎え、菊川婦人会（代表者：中尾若子さん）の皆さん9名が訓練に参加しました。公民館の調理室で火災が発生したものと想定し、利用者を誘導して建物から避難させる訓練、消防署に通報する訓練、消火器を使って目標物を消火する訓練（水消火器による模擬体験）を行いました。忘れがちな火災報知器の取り扱い方法などを再確認する良い機会となりました。



花だより～四季の花☆運動～

12月17日（火）、「四季の花☆（ひとはな）運動」のボランティアの皆さんと一緒に、愛南町満倉にある特別養護老人ホーム自在園の花壇にシレネ・スパンニッシュフラメンコの苗を植えさせていただきました。自在園の花植えは令和4年の秋から始まりましたが、今回で「四季の花☆運動」としてのお手伝いは終了し、花壇の管理を施設にお任せすることとなりました。



バルーンアート教室



バルーンアート

ペットボトルロケット

卓球で勝負!

12月26日(木)に、御荘支所の埜下征男専門員を講師に迎え、「バルーンアート教室」を開催しました。公民館ホールでバルーンアートの仕組みと作り方を体験してもらった後に、旧菊川小学校グラウンドまで移動して、ペットボトルロケットの発射を体験してもらい、最後は公民館に戻って卓球などのレクリエーションをして楽しみました。

体調不良者などのキャンセルがあったため、当日の参加者は平城小学校児童1人になってしまったのですが、冬休みの良い思い出となっていれば幸いです。

四季の花 ☆ 運動

人権作品を展示します

1月9日(木)から2月14日(金)まで、菊川地域の子どもたちが作成した人権ポスターと人権標語を、今年も館内の壁に展示します。



【編集後記】

1月13日(月)の夜に起こった地震で、気象庁が「南海トラフ地震臨時情報(調査中)」を発表し、南海トラフ地震との関連性について調査したのは記憶に新しいところですが、去年の能登半島地震が頭をよぎったのは私だけではないと思います。

今回は南海トラフ地震との関連性はないと発表されましたが、日頃からの備えが大切です。(I)

※入稿日までに集まった俳句を紹介しています。

菊川俳句会



於 菊川公民館
一月二十八日(火)

とうとうと陽に白椿透けにけり
占いを信じぬと云い初神籤
ふるさとの天狗伝説虎落笛
カステラと君の笑顔と福寿草
かけそばとご注文かな木枯来
年の瀬に心を込めて墨を磨る
蒼穹になまら眩しき春着かな
夜明け前太鼓響くや初金比羅

浅野勇一郎
和田靖樹
安岡留美子
福田清り
河野清美
河野孝美
宇野一天
中川喜

◎新聞・雑誌・段ボール・廃乾電池の収集日は、2月5日(水)です。



菊川公民館区人口(令和7年1月1日現在)		
男	183人	(前月比±0)
女	187人	(前月比±0)
合計	370人	(前月比±0)
世帯数	202戸	(前月比±0)

発行元: 菊川公民館

〒798-4101

愛南町御荘菊川1159-1

TEL・FAX 74-0334

